



# Actividades

DURANTE  
EL AÑO 1951

Lo más grande del primer año de actividades fue que sin tener nada de experiencia y dada la idea que expuso el amigo S. Viñallonga, con la colaboración del Sr. Juan Coll Gili y la dirección del amigo Jorge Brugués, nos tiramos a las calles de Granollers a cantar las Caramelles, participando en el Concurso de Coros de la Ciudad, todo en sí fue un éxito absoluto que sorprendió a los mismos organizadores. Como premio a ello vino la idea de hacer un viaje rápido de 3 días a Mallorca, y así se hizo. Fuimos acompañados en este viaje por el amigo y periodista local Jaime Viñallonga, hermano del Vocal General de entonces, Saturnino Viñallonga.

Este año también tuvo mucho éxito la gran alfombra y altar alzado en nuestro local del Centro Católico con motivo de la Festividad de Corpus. Fue en este año, y el día 17 de junio, que nuestra Agrupación celebró en los Jardines del Sindicato de la calle Alfonso IV su fiesta anual. Aquélla la denominamos Fiesta de Primavera, durante el año nuestro grupo teatral, muy principiante, actuó en una ve-

lada en el Hospital Asilo de nuestra ciudad. También tuvimos una conferencia de formación organizada por nuestro grupo mismo a cargo del Padre Magín M.<sup>a</sup> Negra S. J., una fiesta por la mañana en el local del C. Católico. A más de muchísima actividad deportiva y cultural. Tenemos que hacer resaltar que con motivo de las Fiestas de Navidad, y la entrega de los premios del Concurso Olímpico de Belenes que ganó el amigo José Armentgol, se editó el n.º 8 del Boletín que tuvo carácter extraordinario, con 32 páginas de contenido.



Grupo que debutó en las Caramellas